

Canciller de Venezuela inicia Gira de la Dignidad en pueblos de África



Abuya, 19 feb (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Venezuela, Jorge Arreaza, arribó a Nigéria como parte de **la Gira de la Dignidad** Sur-Sur, que ahora inicia en África.

En la sede del ministerio de Relaciones Exteriores de esa nación africana, Arreaza se reunió con su homólogo Geoffrey Onyeama, con quien abordó temas de interés bilateral.

El titular venezolano de Exteriores también fue recibido por los embajadores de Cuba, Siria y Palestina con quienes sostuvo un encuentro de trabajo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/155579-canciller-de-venezuela-inicia-gira-de-la-dignidad-en-pueblos-de-africa>



Radio Habana Cuba